

PUBLICAMOS SUS FOTOS



"No sólo de pan vive el hombre". También nos sirve para nuestra sección: no sólo de escuelas..., aunque también.

De nuevo tenemos a D^a Urbana y D^a Margarita en una imagen de 1930. Nos la cede Antonia Muñoz.



Cambiamos de tema y nos vamos de bares. Dos míticos en esta página. En esta primera unos parroquianos posan mientras les sirven el café. De pie, con chaqueta blanca, el padre de "Seve". El lugar pertenece al patio del mítico "Bar de Basilisa" alrededor de 1931.



También Severiano González nos cede esta otra fotografía. Recoge la inauguración del recién desaparecido Bar Seve: era el 27 de febrero de 1960. En primer plano D. Manuel Villar, cura párroco; tras él, el propio Severiano.

breves

• El Carnaval de Miguelturra en Leganés

De la importancia de nuestro Carnaval no sólo hay constancia en nuestro entorno inmediato, si no que llega fuera de nuestra región y ejemplos hay a lo largo de estos años, aunque los más llamativos han sido las informaciones aparecidas en los medios de comunicación nacionales: sin ir más lejos el año pasado tuvimos con nosotros un equipo de TVE que elaboró la información recogida en los informativos de ambas cadenas.

Este año hemos recibido una invitación del Ayuntamiento de Leganés (Madrid) para par-

ticipar en una de las actividades preparadas con motivo de la llegada del Carnaval, concretamente en una mesa redonda en la que participarán varias peñas de la ciudad junto al Director del Área de Cultura de nuestro Ayuntamiento, Marcial González, y cuyo principal objeto es el de presentar nuestro ejemplo como el de un Carnaval tradicional y popular frente a otro potenciado por las instituciones. Durante el acto se proyectará un video con imágenes de lo más genuino de nuestro Carnaval.

• Nazarín en la inauguración de la feria castellano-manchega de alimentación

El pasado 12 de enero, el grupo de coros y danzas de nuestro pueblo participó en el acto de inauguración de la Feria de Alimentación que, instalada en el centro comercial Eroski, recogía productos de nuestra región.

Al acto asistieron autoridades regionales y provinciales, entre las que se encontraba el Director General de Estructuras

Agrarias, además de numeroso público, en su mayoría de clientes de estos grandes almacenes.

Con esta actuación el grupo abre una nueva temporada de actuaciones en la que tienen como proyecto la participación en varios festivales importantes, además de organizar una nueva edición del festival internacional de Miguelturra.

• La Peña Madridista en el histórico partido del Bernabéu

Dentro del programa de desplazamientos de nuestra Peña del Real Madrid, una visita obligada es la que coincide con el enfrentamiento a nuestro máximo rival deportivo. Tras la decepción del año anterior, este año pudimos disfrutar in vivo de un partido que pasará a la historia, como ocurre con todos aquellos encuentros que entre ambos clubes terminan con resultados tan abultados, no en vano el cinco a cero no se veía a

favor del Real Madrid desde hace 40 años, cuando el mítico equipo de Di Stefano escribía las páginas más gloriosas del fútbol mundial.

Sin tener que hacer largas colas que tanto eco tuvieron en los medios de comunicación, nuestra peña dispuso de cincuenta y cinco localidades para presenciar otro "partido del siglo".

LA JUNTA DIRECTIVA